

## Liebe Mitglieder des BDH in Nordrhein-Westfalen!

Schon wieder neigt sich ein Schuljahr dem Ende entgegen und alle freuen sich auf die wohlverdienten Sommerferien. Auch wir im Vorstand des BDH freuen uns darauf.

In regelmäßigen Abständen trifft sich der Vorstand in Köln, um über die neuen Fortbildungsangebote zu beraten und neue Ideen zu entwickeln, wie wir den Verband weiter entwickeln können. Dafür möchte ich Frau Silke Beer, Diana Fallier, Oliver Schneider, Angela Kersjes und Jan Odrost ganz herzlich danken, da es ohne diese ehrenamtliche Tätigkeit nicht ging. Vielen Dank für eure Arbeit!

Wir hoffen mit dem neuen kleineren Fortbildungsangeboten viele Kolleginnen und Kollegen anzusprechen und uns damit ins Gespräch zu bringen und Ihnen einen fachbezogenen Input und hilfreiche Aspekte für die tägliche Arbeit zu bieten und die Reflexion des eigenen Handelns ermöglichen.

Am 08.09.17 starten wir in Münster mit dem Kollegialen Beratungsforum und am 13.10.17 haben wir Frau Kathrin Lorenz aus Düsseldorf zum Thema Körpersprache gewinnen können. Wir würden uns sehr freuen, Sie bei den nächsten Veranstaltungen des BDH persönlich begrüßen zu dürfen!

Wir bedanken uns vielmals für Ihre Mitgliedschaft und Ihre Unterstützung und

Der Landesverband BDH-NRW wünscht Ihnen und Ihren Familien von Herzen wunderschöne und erholsame Sommerferien!

Mit den besten Wünschen und herzlichen Grüßen

Ihre



Elke Flohr  
Landesvorsitzende